
 
 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 07 de abril de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo,  Eduardo Marques, 
Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy 
Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Eduardo Marques. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
31-03-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE SECRETARÍA 
 
Notas recibidas y enviadas: se toma conocimiento.   
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:25 ingresa la Sra. Nancy Igoa.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:40 ingresa el Sr. Juan Geymonat.  
 
Concurso Limpiador: Listado de postulantes para las entrevistas con el 
tribunal. Se toma conocimiento. Se fijan las entrevistas para el día Lunes 
11.04.2022 a partir de las 17:00 horas. 
El Tribunal estará integrado por la Sra. Marcela Pizzorno y los Sres. Carlos Ruiz y 
Pablo Hernández.  
 
SENADE: Comunicado: eliminación de todas las restricciones y medidas 
sanitarias. Se toma conocimiento y se solicita comunicar que se continuará 
trabajando con cupos y con las reservas en el sistema. 
 
Socios competidores: Waterpolo. Enterados.  
 
Solicitud de socios de extender Pileta Libre. Se autoriza. 
 
Propuesta de trabajo de Tango a cargo de la Sra. Andrea Genta. Se aprueba. 
Pasa al Equipo Asesor continuar trabajando en la propuesta.  



 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 05 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
SEG: Propuesta de eficiencia energética. 
Se aprueba. Pasa al Dr. Castello para su Vto. Bo. y posterior la firma del 
acuerdo.  
 
 
Logo CBR: aniversario 
Se elevan propuestas realizadas por el Área de Comunicación.  
 
La Sra. Fernanda Vicente sugiere para el Claim: " 100 años viviendo el deporte 
contigo". 
 
Se propone poner a votación la opción de un llamado a concurso o continuar 
trabajando con ACI. 
 
Por mayoría, se aprueba modificar el logo y elevar para su revisión.  
Se aprueba la sugerencia de la Sra. Fernanda Vicente. 
 
Siendo la hora 11:40, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


